

Otras personas resultaron heridas

Hasta anoche en Rancagua: un trabajador muerto y cinco atrapados por derrumbe en una mina

● Más de 100 personas se encuentran trabajando para lograr el rescate, en una misión que tiene al terreno y a las horas como peores aliadas.

Codelco entregó al cierre de esta edición (pasada la medianoche) una nueva actualización sobre la emergencia en la mina El Teniente, donde cinco trabajadores permanecen atrapados tras un colapso y uno falleció.

Se trata de cinco empleados de la constructora Gardilic, cuya desaparición se suma a la muerte del funcionario de la empresa contratista Salfa Montajes, Paulo Marín Tapia, y a las heridas sufridas por otro nueve mineros.

Si bien aún no se ha logrado contacto con quienes permanecen al interior, las labores de rescate avanzaban con más de 100 personas desplegadas y operando de forma continua.

El vicepresidente ejecutivo de la estatal, Rubén Alvarado, informó que: "Durante este día y particularmente durante la tarde, hemos podido avanzar cerca de 4 metros. Todavía no tenemos contacto con los trabajadores que están atrapados", señaló.

Alvarado precisó que el objetivo es despejar aproximadamente 20 metros para llegar al punto donde se presume estarían los mineros, identificado con apoyo de tecnología TAC. "En la medida que vamos avanzando hemos ido encontrando y despejando alguna maquinaria, y eso nos permite seguir", dijo.

300 metros de daños severos

Aclaró además que los trabajos continuarán de for-

ma ininterrumpida: "Los cien trabajadores que forman parte de las brigadas de rescate están ejecutando esta labor y lo van a seguir ejecutando durante toda la noche, también de manera segura".

Respecto de las familias, Mary Carmen Llano, vicepresidente de Personas, indicó que se mantienen informadas y con acompañamiento profesional. "El compromiso con las familias es que se enteren de primera fuente de nosotros qué es lo que está pasando", afirmó.

El rescate se concentra en la galería Andesita, zona donde colapsaron 300 metros de forma severa y otros 400 de manera parcial. La operación es monitoreada por el Comité de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid) regional y por los ministerios de Salud, Minería y Trabajo.



Hasta el cierre de esta edición, aún no se había logrado dar con los trabajadores atrapados.